

Attestation d'accompagnement de certification ISO 9001:2015 & ISO 14001:2015

La société **Luce-ms SA** fait l'objet d'un suivi externe conduit par Yvan Kohli, directeur de la société mayday sàrl (www.mayday.consulting) spécialisée dans l'accompagnement en certification et développement d'affaires.

mayday sàrl accompagne depuis le mois d'août 2024 la société **Luce-ms SA** dans le cadre d'une démarche de qualité afin d'obtenir les certifications ISO 9001:2015 et ISO 14001:2015.

L'écriture des manuels de management des processus suivants est en cours de rédaction et de validation :

- 01.Direction & CA
- 02.Qualité
- 03.Ressources humaines
- 04.Finances & Administration
- 05.Prospection & Offres
- 06.Projets & Réalisation
- 07.Logistique
- 08.Infrastructures & IT
- 09.Sécurité
- 10.Durabilité

La mise à niveau de ce système de management de la qualité ainsi que ces processus vont permettre à la société **Luce-ms SA** d'être certifié dans le courant de l'année 2025 par l'organisme accrédité, SQS.

La gestion documentaire, des modèles, des procédures, instructions de travail et autres directives et règlements sont en cours d'écriture et de validation.

Les outils usuels, tels que SWOT, analyse de risques, parties intéressées, concept de sécurité, etc., font l'objet d'une collaboration active de la part de la direction de **Luce-ms SA**.

L'ensemble de cette démarche de qualité se fait avec tous les acteurs de la société : de la direction aux collaborateurs.

Le soussigné reste à disposition pour tous renseignements complémentaires conditionnés par l'acceptation **Luce-ms SA** au sujet de ces certifications.

Certification close support certificate ISO 9001:2015 & ISO 14001:2015

Luce-ms SA is the subject of an external monitoring led by Yvan Kohli, director of mayday sàrl (www.mayday.consulting) specializing in certification and business development support.

mayday sàrl has been supporting **Luce-ms SA** since August 2024 as part of a quality approach tracking to obtain ISO 9001:2015 and ISO 14001:2015 certifications.

The writing and documents of the management manuals for the following processes is currently being written and validated:

01. Management & Board
02. Quality
03. Human Resources
04. Finance & Administration
05. Prospecting & Offers
06. Projects & Implementation
07. Logistics
08. Infrastructure & IT
09. Security
10. Sustainability

The upgrade of this quality management system and these processes will allow **Luce-ms SA** to be certified in the course of 2025 by the accredited organization SQS.

Document management, models, procedures, work instructions and other directives and regulations are currently being written and validated.

Common tools, such as SWOT, risk analysis, interested parties, security concept, etc., are the subject of an active collaboration with the management of **Luce-ms SA**.

This entire quality approach is carried out with all the company's stakeholders. From management to employees.

Mr Yvan Kohli remains at your disposal for any additional information, conditioned by **Luce-ms SA**'s acceptance of these certifications.